



2016 – 2019

865 Wohnüberbauung Vogelsang, Wetzikon

Die Modernisierung des Areals gliedert sich in drei Bereiche mit zwölf bestehenden Mehrfamilienhäusern. Die Gebäude – mehrheitlich Göhner Bauten – werden in ihrer Volumetrie zu Gunsten der heutigen Wohnbedürfnisse erweitert und aufgestockt. Ein differenziertes Farbkonzept und ein Fassadengrid, eine Ableitung der Göhner-Tektonik, dienen als verbindende Elemente. Balkonkonstruktionen weben sich in das Grid ein und die Putzoberflächen erfahren eine unterschiedliche Ausarbeitung in Struktur und Farbe.

Auftraggeber	Implenia Schweiz AG, Zürich
Aufgabe	Modernisierung Wohnüberbauung
Auftragsart	Direktauftrag
Grundstücksfläche	25'000 m ²
HNF	14'000 m ²
Konstruktion	Plattenbau, Massivbau